



### Semaine canadienne à Abidjan

Une troisième semaine canadienne s'est tenue à Abidjan sous les auspices de l'Ambassade du Canada du 18 au 22 avril 1983. Cette semaine voulait donner une impulsion aux relations canado-ivoiriennes, surtout dans le domaine commercial et faire connaître davantage le Canada au public ivoirien. Deux manifestations principales ont eu lieu à l'Hôtel Ivoire : une exposition commerciale et culturelle et une semaine gastronomique.

L'exposition a été inaugurée le lundi 18 avril par Son Excellence, M. Bernard Dadié, ministre des Affaires culturelles, et Son Excellence M. Amoakon Thiémélé, ministre du Commerce. Son Excellence Amadou Thiam, ministre de l'Information était également présent. Dans son allocution, le ministre du Commerce a loué les excellents rapports qui existent entre le Canada et la Côte d'Ivoire et a préconisé le développement des relations commerciales et humaines comme base des liens amicaux entre les deux pays. L'ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire, Monsieur Ernest Hébert, a, quant à lui, souligné la similitude de vues entre le Canada et la Côte d'Ivoire, en particulier, «l'économie libérale de nos deux pays, l'esprit d'entreprise de nos hommes d'affaires, la langue commune qui nous unit et la foi dans l'avenir de nos dirigeants».

Quinze sociétés canadiennes étaient présentes et ont exposé une gamme de produits variés : des produits de consommation tels des articles ménagers en mélamine, des accessoires automobiles, de la quincaillerie ainsi que des matériaux de construction. Les produits de haute technologie n'étaient pas négligés.

Le thème du volet culturel de l'exposition était le «témoignage de deux cultures». Les peintres Guy Paquet de Baie St-Paul et Michel Kodjo de Grand-Bassam ont travaillé ensemble sur une même toile. Des films traitant des différents aspects du Canada étaient continuellement projetés et ont fait le plaisir des jeunes et des moins jeunes avides de connaître d'autres horizons.

L'Hôtel Ivoire a invité un cuisiner de l'Institut du Tourisme et Hôtellerie du Québec (I.T.H.Q.), dont la mission était de faire connaître la nouvelle cuisine canadienne aux Abidjanais. ■



● Visite du stand de Bata. L'Ambassadeur Ernest Hébert avec des invités d'honneur dont le ministre de l'Information, M. Amadou Thiam, et le ministre du Commerce, M. Amoakon Thiémélé.



### Canada-Maroc Echanges commerciaux

A l'invitation du gouvernement marocain, l'Honorable Charles Lapointe, ministre d'Etat aux Relations extérieures, a effectué du 4 au 7 mai une visite officielle au Maroc. Cette visite a été plus particulièrement caractérisée par le souci d'intensifier les relations économiques entre le Maroc et le Canada.

Le ministre Lapointe a eu des entretiens avec plusieurs hautes personnalités marocaines dont le Premier ministre Maati Bouabib et son homologue marocain M. Abdelhaq Tazi, Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères du Maroc. Avec le ministre des Finances, M. Abdellatif Jouahri, il a signé un ac-

cord pour la mise en place d'une ligne de crédit de 15 millions de dollars canadiens. Administrée par l'ACDI, cette ligne de crédit sera utilisée parallèlement avec d'autres financements dont celui offert par la Société pour l'Expansion des Exportations (SEE) pour la fourniture, à des taux avantageux, de biens et des services canadiens au Maroc.

A Casablanca, le ministre Lapointe a visité la 30<sup>e</sup> Foire Internationale. Une vingtaine d'hommes d'affaires et industriels canadiens y avaient leurs pavillons et marquaient ainsi, par leur présence, l'importance que le Canada attache au renforcement des échanges commerciaux entre le Canada et le Maroc. ■

● M. Lapointe visitant le stand du Canada en compagnie du ministre du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme du Maroc, M. Azeddine Guessous.

